
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 

REQUERIMENTO Nº 184/2018 

  

 

Requer informações acerca do 

problema com descarte de entulhos, 

que os proprietários de empresas de 

caçambas, estão enfrentando, no 

munícipio de Santa Bárbara d’Oeste. 

 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO que, fomos procurados pelo Sra. Valéria, 

proprietária da empresa RV Caçambas, informando que, o Barrocão onde 

faziam a triagem fechou, que está com todas as caçambas cheias e sem saber 

onde descarregar. 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) A prefeitura tem conhecimento do problema dos proprietários 

de empresas de caçambas? 

 

3º) Se a resposta for positiva, existe algum estudo para solucionar 

o problema?  

4º) Se a resposta for negativa, justificar. 

 

5º) Outras informações que julgar necessária. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de janeiro de 2018. 

 

 

 

Carlos Fontes                                  

-vereador 


